

Angelo Borer erobert Las Vegas

Er ist durch und durch ein Leimentaler. In Therwil aufgewachsen, in Oberwil zu Hause. Und wer Steptanzen denkt, sagt intuitiv Angelo Borer. Und mit ihm natürlich seine Crazy Feet Company.

Der charismatische Tänzer, der sein Fachwissen seit Jahrzehnten an Jüngere vermittelt, ist schon auf fast allen Kontinenten aufgetreten. Und hat stets begeistert. Kürzlich weilte Angelo Borer mit Tochter Aisha und seiner «verrückten Fuss-Kompagnie» in den USA. Und zwar in Las Vegas. Das Epizentrum der Showwelt.

Über 100 Formationen aus 35 Ländern nahmen an einem renommierten Wettbewerb teil. Zuletzt standen drei Gruppen im grossen Finale. Darunter auch Angelo Borer mit seiner «Crazy Feet Company» aus dem «BiBo-Land». Und die Jury rief, nach grosser (An-)Spannung, als Sieger ... Angelo Borer aus. Für seine Auftritte bekamen der Steptänzer und sein Ensemble einen Award.

Gegenüber «BiBo» erklärte der Oberwiler: «Es ist in der Tat unglaublich, denn noch nie zuvor hat ein Schweizer Steptänzer respektive eine Showtruppe in Las



Vegas einen Award erhalten! Ich kann es immer noch nicht fassen. Seit nunmehr 30 Jahren hoffte und wartete ich auf einen Auftritt in Las Vegas; und nun hat es nicht nur geklappt; sondern wir kehren mit einem Award zurück. In den ersten zwei Stunden nach der Verleihung habe ich bereits über 250 Gratulationen über Facebook und/oder SMS erhalten», so Borer mit breitem Lachen.

In der Zwischenzeit sind Angelo Borer und seine Company wieder zu Hause. Und wird Ende Juli/Anfang August für zehn Tage in Belek (Südtürkei) auftreten. Der Reinhardt Verlag und die BiBo-Redaktion gratulieren Herrn Borer, seiner Tochter und den steppenden Damen zu dieser ehrenvollen Auszeichnung. *Georges Küng*

